

# AD 100

## LES 100 DÉCORATEURS DU MOMENT

ET LEURS DERNIÈRES  
RÉALISATIONS

PAPIERS PEINTS,  
TISSUS, TAPIS...  
LE MEILLEUR  
DES NOUVEAUTÉS

TOUTES LES TENDANCES DE LA

# DÉCORATION 2021

FRENCH  
BILINGUAL  
EDITION  
ENGLISH



Roman Alonso et Steven Johanknecht.

# Commune

LOS ANGELES

## Une inversion des codes

Collectif californien de créatifs né en 2004, Commune est aujourd'hui piloté par Steven Johanknecht et Roman Alonso. Bousculant les codes de la décoration américaine, l'agence essaime son aura cool sur la côte ouest en signant les lieux qui font le buzz, les Ace Hotel en tête, et en adoptant une approche éthique tournée vers les matières naturelles et l'artisanat local. Actualité. Parmi leurs dernières réalisations californiennes, un dispensaire haut de gamme de cannabis dans un ancien garage revisité comme une bijouterie, le restaurant de l'Academy of Motion Pictures Museum ou une maison dans la forêt nationale d'Angeles mixant esprit chalet, style shaker et minimalisme japonais. **M.H.**

## Rewriting the rules

*Founded in California in 2004, the creative collective Commune is now headed by Steven Johanknecht and Roman Alonso. Challenging the conventions of American interior design, Commune has generated an aura of cool on the West Coast with a long series of buzz-worthy projects—notably hotels for the Ace Group—and an ethical approach based on natural materials and local workmanship. What's new. Their latest commissions in California include the conversion of a parking garage into a high-end marijuana dispensary with the look of a jewelry store, the restaurant of the Academy of Motion Pictures Museum, set to open in late 2021, plus a weekend home in the Angeles National Forest, blending a chalet spirit with the Shaker style and Japanese minimalism. **M.H.***



Une maison en Californie.  
A house in California

Photos Stephen Kent Johnson